



El nuevo embajador francés se presenta por primera vez ante el ministerio ecuatoguineano de Exteriores

El gobierno de la República Francesa ha nombrado recientemente a un nuevo representante de sus intereses en la República de Guinea Ecuatorial, tras la reciente finalización de la misión en el país de **Oliver Brocehnin**. **Laurent Polonceaux** ha presentado en la tarde de hoy sus copias de estilo de las cartas credenciales ante el ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, **Simeón Oyono Esono Angué**.

Durante sus primeras conversaciones, ambas personalidades hicieron un repaso de la situación actual por la que atraviesan las relaciones entre París y Malabo, el papel del gobierno galo en la subregión del África central, la puesta en marcha y gestión de la escuela naval de vocación regional de Tica en la parte continental del país, así como el rol desempeñado por este país en la inversión del capital extranjero en territorio ecuatoguineano.

El ministro de Exteriores, quien utilizó el símil futbolístico de “nuevo entrenador victoria asegurada”, dio la bienvenida al país al nuevo embajador, brindándole todo el apoyo necesario en el ejercicio de sus funciones. Si bien manifestó la importancia de que Francia arrime el hombro a Guinea Ecuatorial en el actual plan de diversificación e industrialización de su economía nacional, con la visión puesta en el año 2035.

Ambas partes coincidieron en la continuidad de proyectar y diversificar la cooperación hacia una nueva dinámica entre los dos países en diversos dominios, puesto que reconocieron, estas relaciones han sido siempre provechosas en beneficio de los dos pueblos.

Nacido en 1962, **Laurent Polonceaux** está licenciado en Administración Pública, habiendo ingresado en 1992 en el entonces ministerio de Europa y Asuntos Exteriores de su país. Ha trabajado en la Administración Central francesa, asignado durante cuatro años en Copenhague como asesor de cooperación y acción cultural; pasando por las responsabilidades de Cónsul General de Francia en las capitales, malgache de Antananarivo (entre 2011 y 2015) y la entonces nigeriana de Lagos (de 2015 a 2019). Antes de ser nombrado embajador en Guinea Ecuatorial por el gobierno de Emmanuel Macron el 3 de octubre de este año, asumía la responsabilidad de director de Estatus Civil y Nacionalidad.

Malabo, 14 de octubre de 2022